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在传统的家庭教育中，性教育一直是个禁

区。但对尚处青涩却又满怀好奇、求知欲旺盛的

青少年来说，性的禁区充满了诱惑。怎样以健康

的性教育来抵制不健康的性信息泛滥？在全国第

十二个男性健康日即将到来之际，合肥九龙泌尿

专科医院开展题为“走进性文明时代、从尊重人性

开始”的大型公益活动。

听“性学大师”彭晓辉科学谈性
据悉，本次公益活动特别邀请了华中师范

大学生命科学院教授、人类性学与性社会学硕

士生导师彭晓辉和华中师范大学人类性学专业

2008级研究生彭露露，两位性学学者 10月 21日

将亲临合肥，做关于青春期的性教育问题的讲

座，弥补青少年性教育的缺失，帮助青少年树立

正确的性观念，呼吁全社会正确、理性的看待青

少年性教育问题。

2011年，性学女硕士彭露露因专业特殊而无法

找到工作，后来竟发展各家媒体为她牵线找工作，经

过一番周折，她的工作终于有了着落。 而这一事件

也让她的老师再次走进人们视线。他就是性学博士

——彭晓辉。 10年来，他只招了6名研究生，还只能

挂靠在其他专业名下招生。他在华中师大开了多年

的《性科学概论》，在学校的BBS上，有“上华师不选

《性科学概论》，等于白上华师的帖子。

性教育不应是一次性讨论
彭晓辉认为，性教育必须从孩子开始，要让

孩子从小像认识自己的眼睛和鼻子一样认识自

己的性器官，保护自己的性器官。而正确的性教

育可以使青少年树立科学、健康、进步和有益的

性观念。

彭晓辉同时指出，性教育或青春期教育应该

成为必选课，至少从小学五、六年级开始，因为无

论是男孩还是女孩到了初中马上就要面临青春期

的问题。而且，初中和小学设置的课程深度应该

不一样。

他认为，在小学之前，应该加强家庭性教育。

这对家长要求很高，如果现阶段做不到，就只能依

靠社会普及教育。同时，性教育不应该是一次性

讨论，而应该是一个逐步交流的过程，从孩子们小

时候开始，一直持续到他们长大成人。

邹传科

羞答答的玫瑰不再静悄悄开
性学专家彭晓辉2011年合肥专场报告会邀请您参与
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市民梁先生来电：我住在合瓦路附

近，想咨询一下 5 路公交车电焊机厂站和

三十六中站，何时恢复？

记者马冰璐答复：合肥市公交集团的

工作人员介绍说，由于阜阳大道要建高

架，阜阳路与合瓦路交口将封闭，所以等

阜阳大道高架建成后再作考虑。

5路公交车何时恢复

星报讯（实习生 张丽 记者 马冰璐）昨

日，合肥市新泉嘉园小区居民宋女士来电

反映，10月11日凌晨两点半家中进了小偷，

幸好她及时发现，大喊一声，吓走了小偷，

“我的喊声把周围邻居都喊来了，但是保

安却一点动静都没有，这算什么事啊！”

据宋女士介绍，当时她睡得迷迷糊糊，

隐约看到有人从阳台爬了进来，“我一看，

是小偷，立马大声喊起来。”见被人发现，

小偷赶紧逃跑，“没想到，小偷边逃跑，边

骂骂咧咧的。”很快，邻居们闻声而来，准

备帮忙，“这么大动静，隔壁楼的邻居都来

了，可保安还是没出现。”

事后，邻居帮忙喊来了保安，“保安说，

自己睡着了，没听见，你说气人不气人。”宋

女士说，小区经常发生偷盗事件，上个月，4

号楼就被偷，“幸好发现及时，家里没损失，

但这事一闹，我一点安全感都没有。”

随后，记者联系上小区物业，一位邵姓

工作人员证实，小区确实经常发生类似事

件，虽然物业已经在白天晚上都安排了两

位保安负责巡逻，但收效甚微，“我会把保

安召集起来，要求他们以后加强巡逻，尽

量避免类似事件发生。”

小偷爬进屋，居民一声吼
邻居闻声动，保安却称“没听到！”

星报讯（赵艳辉 刘枫 记者 江亚萍）为

方便广大考生顺利出行，合肥公交集团对

合肥市2011年成人高校招生考试考点途经

公交线路做了细微调整。

原途经“合肥八中”考点的公交线路，

在162路、606路的基础上，又增加一条166

路（翡翠园）。

原“一六八中学”考点的停靠站由“合

肥学院新区”调整至“一六八中学”。

原“淮河路三小”考点的停靠站由“大

众巷”调整至“城隍庙”，途经公交线路有

“114、126、127（单边）、133、136、138（单边）、

166（单边）、125支线（单边），原 17路、122

路将不再停靠。

成人高考考点公交线有调整

为确保金鸡百花电影节顺利召开，10月以来，合肥市公安消防支队在全市部署

开展了“清剿火患”专项行动，合肥各级消防部门全警投入，派出45个检查组，对全市

“五小”场所、宾馆、饭店、商场以及公共娱乐场所等集中检查整治。图为昨日傍晚消防

部门查封了位于省城寿春路附近某星级宾馆的桑拿中心。 朱小妹 记者 黄洋洋/图

星报讯（实习生 赵君梅 记者 江亚萍）

昨日，市民牛先生反映，前几日去省博物馆

新馆参观，感觉乘坐公交有点不便。

牛先生称，自己曾去过不少外地博物馆，

发现都会有公交线路直达。牛先生建议，可

以将现有的129路稍作改动，走怀宁路，或者

将原来终点站在十五里河的部分公交线延伸

至体育中心，途经祁门路，怀宁路即可。

针对牛先生反映的情况，合肥公交集

团相关负责人表示，129路改道行驶，潜山

路与习友路就没有 129 路车，不宜调整。

该负责人表示，待将来怀宁路全程贯通，

合肥公交集团将进一步规划布线，方便市

民前往参观。

省博物馆新馆公交乘坐不便

星报讯（实 习 生 张 丽 记 者 马 冰

璐） 昨日，合肥市民赵女士致电本报

热线称，高新区 652 路、665 路、653 路

三路公交车均经过天柱路和海关路路

口，但是站牌名却不一致，“665 路和

653 路都是叫‘天海路口’，但 652 路却

叫‘天海路’，感觉统一一下比较好，以

免乘客混淆。”

对此，高新区管委会的工作人员说，

高新公交公司已经核查过，发现确实存在

站点误解的可能性，已经做了相关更改工

作，谢谢市民的热心提醒。

公交站名“求统一”，免混淆

星报讯（李仁义 夏漫红 记者 祁琳）

电脑、饮水机、台灯、儿童玩具，这些平日

闲置的二手物品首次汇聚在一起，让邻里

间相互交换。近日，胜利路街道大窑湾社

区“易物吧”一片欢声笑语，大家各换所需。

居委会主任解光来称，大窑湾社区工

作人员在居民家中走访了解到，很多居民

家中都有不少闲置物品，这些东西扔了可

惜，在家里放着占地方。于是大窑湾居委

会就想出这样一个方法——开设“易物

吧”，居民可以拿出自己家中闲置的物品，

到社区“易物吧”淘自己需要的东东。

社区“易物吧”里欢声笑语
房产证何时能办好

市民王先生来电：我是力高共和城小

区的业主，去年7月份拿到房子，并缴纳了

相关税费，可直至今日也没拿到房产证，

想咨询一下，何时能拿到？

记者马冰璐答复：长丰县房产局的工

作人员介绍说，该房屋的房屋登记手续已

经办理完毕，房产证已出，王先生可以与

开发商联系领取房产证。

路牌变形，看不清
星报讯（实习生 赵君梅 记者 江亚萍

倪路） 昨日，合肥一市民向本报热线反

映，宿松路与南二环交口附近，有块道路

指示牌可能被大货车刮到，损坏变形，建

议有关部门尽快修复。

昨日上午 11时许，记者赶到现场，看

到该指示牌外侧的 1/3已经不知去向，剩

余部分也已严重变形。交警部门工作人

员表示，会尽快将此情况反映到设施大

队，进行维修恢复。

路面损坏，出行难
星报讯（实习生 张丽 记者 马冰璐）昨

日，合肥市民汪女士来电反映，从新站区

磨店到肥东众兴的道路路面损坏严重，

“路面坑坑洼洼，亟须维修。”

针对汪女士反映的问题，磨店社区的

工作人员介绍说，目前已把该段道路维

修问题上报区建设局，待批准后立即实

施维修。


